
第 1006 回の記録　　　  平成 20 年 1 月 9 日
★会長の時間　　　　　　　梶田　與之助 君

　新年明けましておめでとうございます。今年
も宜しくお願い致します。本日は１００６回例
会の新年家族懇親会でございます。
　昨年は、私達の身近では「食の安全、安心」
がクローズアップされる事件がいくつも起きた
年になりました。年明け早々の不二家の「賞味
期限偽装事件」 。ミートホープ社事件、中国産
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第 1007 回 平成 20 年１月 16 日（水）

 本日のプログラム
１．点　　　　　　　鐘

２．ロータリーソング

　　「奉 仕 の 理 想」

３．会　長　の　時　間

４．今月のセレモニー

５．幹　 事　 報 　告

６．出　 席　 報　 告

７．ハッピー BOX 披露

８．委　員　会　報　告

９．会員卓話「林　厚雄君」

10．点　　　　　　　鐘

国際ロータリー第２７３０地区 ２００７.７～２００８.６

　

1月 23日（水）・・・会員卓話「堀口英秋君」
1月30日（水）・・・フォーラム「理解月間にあたり・・」
2月6日（水）・・・会員卓話「村岡　博君」

輸入うなぎ問題、北海道銘菓「白い恋人」事件、
そして私も出張の折に買っていた老舗「赤福」
の偽装事件と次々と表面化しました。消費者は
何を信じればいいのか分からなくなるような事
態になりました。残念な事ではありますが、昨
年の世相を現す字に「偽」が決まったことでも、
近年、偽装事件があらゆるところで起きている
感じが致します。
　２００８年のねずみ年には何が起きるのか、
これは誰にも分かりませんが、確実に云えるこ
とは「海外」へ目を向けざる得ない年になると
言う事です。８月には中国・北京で「オリンピ
ック」が開催されます。競技はもとより、世界
の人々にどのような「中国の印象」を与えるの
かが、今回の最大の注目点とも言われています。
また、日本へ大きな影響を与えるのは「米国大
統領選挙」の行方でもあります。ヨーロッパで
はこの１月より新たに「キプロス」と「マルタ」
がユーロ導入を実施する予定で、ユーロ参加国
が１５カ国に増えることになります。ますます
ユーロが世界経済に影響を与える事になりそう
です。
　日本では７月に「北海道洞爺湖サミット」が
開催され「環境汚染問題」　「テロ対策」　「原油
高騰」　「世界景気」などテーマとなる問題も多
く有りますが、世界の中で日本がホストとして、
リーダーシップを取れるかどうかも注目されて
います。
　いずれにしても、世界の動きが気になる事は
確かです。広い視野を持って経営を考えていか
ないと「井の中の蛙」になってしまうように思
います。
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１．真実かどうか　　　　　　　３．好意と友情を深めるか
２．みんなに公平か　　　　　　４．みんなのためになるかどうか■　四つのテスト

　　出席状況　第 1002 回　平成 19 年 12 月 5 日 ( 水 )
会 員 数　　　30 名（内免除 2名）欠 席 者 数　　  7 名
出席者数　　　23 名　　　　　　メークアップ　　　1 名
出 席 率　　　76.0 ％　　　　　修正出席率　 　80.0 ％

 

～ ＭＥＭＯ ～

言動はこれに照らしてから

例会中は携帯電話の電源を切るか

マナーモードにして下さい・・・

高鍋ロータリークラブより「谷口明三」会員

　　☆新年家族懇親会の模様☆
←左から岩切ガバナー補佐
　　　　　　正岡文郁会員

左から　藤堂孝一会員→
宮内文功会員

６ヶ月連続出席表彰の
梶田会長・郡司幹事
吉田会員・藤堂会員に
記念品が贈られました。
　　　　　　↓　→

外部よりお客様も
お越しくださいま
した。

濱田松太郎・操
ご夫妻　　　　→

新会員の
日高邦孝・裕子
ご夫妻　　　→

←左から
　中武幹雄会員
　佐藤高元会員

←右から、正岡洋子さん、
岩切純子さん、垂水節子さん

１番若い会員の→
押川貴佳さん

外部よりお客様も
お越しくださいま
した。


